
 
 

  

 

 

 

 

 

大会なくても 成長実感    3 年 脇 美月 

 

私自身、オリンピックをする意味は勝って世界一を決めることだと思っていました。しかし、

校長先生から「出られなかった人に価値はないのか。」と問われ、難しい質問だと思い自分に置

き換えて考えてみました。 

私は吹奏楽部で、今年が中学校最後の大会になるはずでした。ですが、こういったことにな

って、3 年生にはやりきれないまま引退が突きつけられてしまいました。でも、大会がなくな

ってから今までの３年間が無駄だったのかと考えると、そうではありません。無駄なことなど

１つもありませんでした。吹奏楽との出会い、楽器との出会い、先生方や先輩・後輩との出会

い。同じ学年のメンバーや、楽しかった日も苦しかった日も悩んだ日も、いろいろあったから

私は成長することができました。今こうして思い返せば、この３年間で大きく成長することが

できました。私達のように大会に出られなかった人にとっては悔しいと思うけれど、とても大

きな財産になると思います。なると信じています。 

卒業後は高校がバラバラになり、吹奏楽と離れる子もでてくるでしょう。このメンバーで、

もうホールで演奏できないと思うと、悔しかったり悲しかったり、いろんな思いがあふれてき

ます。でも、私は大きく成長することができました。校長先生の質問を通して、自分自身や私

達の価値に気づくことができました。成長した自分と共に、次へ進んでいきたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

場所： 山形県総合文化芸術館 やまぎん県民ホール 

日時： 明 日 開場１４：００（練習もご自由に鑑賞ください） 

開演１５：３０（まとめの演奏を行います） 

主催： 神町中学校吹奏楽部 神町中学校吹奏楽部後援会 

※ 来場の際は一般入場口ではなく、関係者入り口からお入りください 

※ ホール内での飲食はお控えください 

※ マスクの着用をお願いします 

吹奏楽部３年生、最後のステージ発表となります。やまぎん県民ホールは、山形駅の西側に

今年６月１３日にオープンしたばかりのホールです。30分ほどの演奏会となりますが、ご希望

の方はぜひ、聞きにきてください。 
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待ちに待った給食 

むぎごはん 

ツナサラダ 

国産みかんゼリー 

山形新聞 少年少女の声（７月１７日より） 


